Pressemitteilung

INWI Business Angels investieren in schnelle Erkennung von Nierenerkrankungen

Wiesbaden, den 3.7.2023

Sechs Business Angels des Investorennetzwerks Wiesbaden e.V. (INWI) haben sich am Medtech-Startup Nephrolyx GmbH aus Berlin beteiligt. "Nephrolyx ist ein exzellentes Beispiel für die Zusammenarbeit von klinischer Forschung und Seriengründern. Die Nephrolyx-Gründer bringen ihre Erfahrung aus einem früheren erfolgreichen Lifesciences-Startup nun in die Nierendiagnostik ein, um es im klinischen Umfeld praktisch umzusetzen", erläutert Dr. Markus Riester, INWI Mitglied.

"Die Gründer haben ein überzeugendes Geschäftsmodell präsentiert und so hervorragende Aussichten für die Vermarktung des Nierentests," stellt Thomas Radke, stellv. Vorsitzender von INWI, fest. "Wir freuen uns, mit den Investoren von INWI dieses wichtige Thema zu unterstützen."

Die bahnbrechende Diagnostik von Nephrolyx trägt dazu bei, den Behandlungserfolg bei Nierenpatienten zu verbessern, indem ihre Nierenfunktion sehr präzise und schnell gemessen wird. Aufgrund von zuverlässigen Testergebnissen können Ärzte ab sofort eine Nierenerkrankung in wenigen Stunden genau erkennen und den Therapieplan des Patienten exakt anpassen. Insbesondere Patienten in der Nephrologie, Onkologie, Transplantationsund Intensivmedizin können von der präzisen und frühzeitigen Diagnostik profitieren.

Über INWI

Das InvestorenNetzwerk Wiesbaden e.V. INWI gestaltet eine Start-up-fördernde Kultur in der Region Wiesbaden und Rheingau-Taunus mit dem Ziel, die Bedingungen für Start-ups zu verbessern. Wir unterstützen Gründerinnen und Gründer mit Know-how, Netzwerk und Kapital. INWI eröffnet seinen Mitgliedern den Zugang zu der interessanten Welt der Start-ups, unternehmensnahen Investmentmöglichkeiten sowie eine Erweiterung ihres persönlichen Netzwerks. Regelmäßige Veranstaltungen mit Investoren und potenziellen Investoren, die dem Austausch und der Wissensweitergabe dienen sowie Matching-Veranstaltungen von Gründerinnen und Gründern mit Investoren stellen eine tragende Säule der gemeinsamen Aktivitäten dar.

Kontakt

InvestorenNetzwerk Wiesbaden e.V. c/o MGH Beratungs- und Beteiligungs-GmbH Moritzstraße 41 65185 Wiesbaden www.investorennetzwerk-wiesbaden.de

Über Nephrolyx

Nephrolyx GmbH ist eine Ausgründung der Charité Universitätsmedizin in Berlin und baut auf 15 Jahren Forschung der Arbeitsgruppe Nephrologie auf. Das Medtech-Unternehmen bietet eine Komplettlösung zur präzisen und schnellen Messung der Nierenfunktion (True GFR). Nephrolyx stellt Kliniken und Laboren ein innovatives IVD-Kit und eine digitale Plattform zur Verfügung, die es Nephrologen weltweit ermöglichen, Nierenerkrankungen zu erkennen, vorherzusagen und zu verhindern. Der CE-konforme Test erfüllt strenge Sicherheits-, Gesundheits- und Genauigkeitsanforderungen und kann in Europa eingesetzt werden.

Kontakt Nephrolyx GmbH Johann-Hittorf-Straße 8 12489 Berlin

www.nephrolyx.com